
20ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 30/06/2020. 

 

         Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, as dezenove 

horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: 

Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. 

Vereadores: Aparecido Renato Honório, Ademar Alves Cardoso, Cleber Mariano da Silva, 

Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino Domingues, Ricardo Batista dos 

Santos, Valdinei Luca da Silva ausente Cleilson da Silva (por motivo de saúde). Foi 

realizada uma oração pelos presentes. Na sequência, a palavra para o Vereador Renato, 

que agradeceu a presença de todos e fez indicação ao Prefeito para que estude a 

possibilidade de construção de lombadas na Avenida Manoel Ribas, possivelmente 03, a 

pedido dos comerciantes locais, a qual foi aprovada por unanimidade. E requereu envio de 

oficio ao Executivo Municipal solicitando que seja feito o cadastro do Município no site da 

Defesa Civil, para recebimento de cestas básicas, se por acaso ainda não foi feito. Após, 

passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença de todos e 

juntamente com o Vereador Valdinei, fazem indicação ao Prefeito que sejam feitos reparos 

na ponte do Banco da Terra Fazenda Congonhinhas, localizada na divisa dos municípios 

de Congonhinhas e Santo Antônio do Paraiso, pois esta se encontra em péssimas 

condições de uso, a qual foi aprovada por unanimidade. Após, passou a palavra para o 

Vereador Cleber, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que sejam 

patroladas e cascalhadas as estradas do Patrimônio Santa Maria, a qual foi aprovada por 

unanimidade. E requereu envio de oficio ao Prefeito solicitando informações sobre o 

processo licitatório para asfaltar as ruas do Patrimônio Santa Maria (Av. Paraná entre as 

ruas Santa Mariana e Maringá e Rua Cornélio Procópio entre as ruas Maringá e Ibaiti). Por 

fim, o senhor Presidente envia para a Comissão de Finanças e Orçamentos o Parecer 

Prévio do Tribunal de Contas do Estado do Paraná acerca das Contas do Executivo do ano 

de 2013, julgadas através do Processo nº. 262240/14, de responsabilidade do Senhor Jose 

Olegário Ribeiro Lopes, para emissão de parecer conforme determinação regimental. 

Informa também que as cópias já foram enviadas a todos os vereadores, via email na data 

de 30/06/2020. E não tendo mais nada a tratar, encerrou a reunião, do que para constar a 

presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 

1º Secretário e demais vereadores. 


